



Newsletter des TC Rot-Weiß Landshut vom 26. 09. 2022:

Liebes Mitglied,

zum Beginn der Hallensaison am 26. 09. 2022 möchte ich Ihnen, besonders im Hinblick auf die herrschende Energiekrise, einige wichtige Informationen übermitteln.

Nachdem wir viele Jahre die Buchungspreise konstant halten konnten mussten wir heuer wegen der explodierenden Strom- und Gaskosten die Stundenpreise pro Buchung um 2 Euro erhöhen. Wir sind uns gleichzeitig bewusst, dass diese Anhebung die gestiegenen Kosten nicht ausgleichen wird und bitten Sie deshalb Energie einzusparen. Bitte schalten Sie beim Verlassen der Tennishalle das Licht ab wenn auf Ihre Stunde niemand nachfolgt und weiten Sie die Länge des Duschvorgangs nicht unnötig aus.

Wegen der vorgeschriebenen Heizgaseinsparung muss eventuell die Temperatur in der Tennishalle niedriger gehalten werden. Bitte sorgen Sie für diesen Fall durch entsprechende Kleidung vor. Wir bitten Sie auch, die Tennishalle nur mit sauberen Tennisschuhen zu betreten und die jeweils gültigen Hygienevorschriften einzuhalten.

Die Buchung von Einzelstunden über das Internet ist sofort für die Zeit ab 1. Oktober möglich. Weil in den Ferien kein Training unserer Tennisschule stattfindet sind hier besonders viele Plätze frei.

Lassen Sie sich in dieser schwierigen Zeit nicht die Freude am Sport nehmen. Ich wünsche Ihnen eine befreiende und erfolgreiche Hallensaison 22/23.

Präsident TC Rot-Weiß Landshut
Helmut Scholler



Landshut, 26. 09. 2022